



Né sous la bannière De la Chapelle-Stimula à la fin des années 70, puis commercialisée par BMW à échelle réduite, produite dans les ateliers BERARD à Lyon, la BMW 328 de 1936 nous revient suite à un déménagement en Provence chez Collect Car.



Collect Car à décider de commercialiser son premier modèle à destination des enfants et collectionneurs passionnés...



Après un gros travail d'engineering en passant par le rétrofit, l'auto prend une nouvelle dimension :

Il s'agit d'une reproduction au format 6/10eme, dotés d'un moteur électrique, en apportant un maximum de détails afin de rester fidèle a l'originale.



Vous avez une question, un renseignement sur notre gamme?

N'hésitez pas à nous

contacter :



par mail:

collectcar84@gmail.com

par téléphone : 06 22 14 07 66

## Suivez-nous sur:









www.collectcar.fr







